
qqqqq Interrogazione n. 23
presentata in data 19 maggio 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Situazione RSA  e ADI nelle Marche”
a risposta scritta

II sottoscritto Consigliere Raffaele Bucciarelli del gruppo Federazione della Sinistra
PdCI/PRC,

Considerato il progressivo aumento dell’età media della popolazione marchigiana con il
conseguente incremento degli e ultra settantacinquenni, i quali costituiscono, e ancora di
più in futuro costituiranno una sempre maggiore quota di popolazione;

Considerato inoltre che fisiologicamente l’aumento dell’età richiede una sempre maggio-
re cura alla persona e risposta ai bisogni di assistenza per gli anziani

CHIEDE

di conoscere:
1) nel complesso e nel dettaglio territoriale la consistenza di RSA e di ADI in valore

assoluto e percentuale rispetto alla popolazione residente con più di 75 anni di età;
2) quali concrete iniziative la Regione Marche ha in opera e in programma per aumentare

l’offerta di RSA e ADI che nella nostra regione risultano al di sotto dei minimi indicati
dalla Società di gerontologia e geriatria.


